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l'articolo I o del regio decreto 31 luglio 1911, 
n. 874, agli effetti della indennità di disa-
giata residenza dovuta agli impiegati ivi re-
sidenti. 

« Larizza ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro dei lavori pubblici sulle fortunose 
vicende che affaticano senza posa il nostro 
maggior porto di Genova, intralciandone 
rovinosamente il normale funzionamento ; 
ed intorno ai conseguenti presagi catastro-
fici che se ne deducono pel suo avvenire. 

« Cavagnari ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro dell'agricoltura, industria e com-
mercio circa la mancata approvazione del 
deliberato della Camera di commercio di 
Pavia riguardante la partecipazione di que-
sta al Consorzio pel Porto fluviale di Pavia 
stessa. 

« Rampo Idi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro dei lavori pubblici sui motivi pei 
quali i lavori della ferrovia ìf apoli-Piedi-
monte d'Alife procederono e continuarono 
a procedere con deplorevole lentezza, e prin-
cipalmente sugli intendimenti del Governo 
in riguardo alla recente domanda della So-
cietà concessionaria richiedente una proroga 
al compimento di essa ingiustificabile per 
la sua durata e alla facoltà anche meno giu-
stificabile di impiantare o non la trazione 
elettrica pel tratto dal bivio di Capua a 
Piedimonte. 

« Scorciarini-Coppola ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro degli affari esteri sull'azione spie-
gata dal nostro ambasciatore a Washington 
per impedire la evidente selvaggia rappre-
saglia del capitalismo americano contro gli 
italiani Et tor e Giovannitti, rei di aver di-
retto e fatto trionfare il grande sciopero dei 
tessitori di Lawrence. 

« Campanozzi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
presidente del Consiglio, ministro dell'in-
terno, circa i criteri informatori delle dispo-
sizioni ministeriali impartite per l'esecuzione 
della nuova legge elettorale, secondo le quali 
verrebbero a sopprimersi le vigenti liste 
elettorali in luogo di rivedersi e completarsi 
secondo i nuovi elementi introdotti a base 

dell'elettorato, con grave pericolo che l'e-
stensione del v.Q;to possa risolversi nella sop-
pressione del diritto a molti di coloro che 
già- lo possedevano. 

« Eugenio Chiesa ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro dell'interno circa i criteri seguiti 
nella applicazione della legge 6 luglio 1912 
e nella compilazione delle nuove liste elet-
torali politiche. 

« Meda ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro di grazia e giustizia per sapere se 
creda conveniente che in talune preture 
della provincia di Cagliari perimano o si pre-
scrivano le cause, perchè da tre anni senza 
pretore titolare o vicepretore autorizzato. 

« Cao-Pinna ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare i mi-
nistri dell'interno, della guerra e dell'agri-
coltura, industria e commercio, sull'arbi-
trario trattamento usato a danno di varie 
rispettabili ditte senesi esportatrici del vino 
del Chianti in Libia. 

<< Caliami ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro di grazia e giustizia circa le ra-
gioni per le quali, venendo meno al pre-
ciso ed esplicito impegno preso innanzi alla 
Commissione parlamentare che esaminò il 
disegno di legge sulla cittadinanza e ne pro-
pose l'integrale approvazione alla Camera 
appunto in seguito agli affidamenti ricevuti, 
non abbia poi introdotto nelle norme per 
l'applicazione le promesse disposizioni per 
conservare al Governo una facoltà che le 
più evidenti convenienze politiche impo-
nevano. 

« Alfredo Baccelli ». 

. « I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro dell'interno sulla eventuale respon-
sabilità del Patronato « Eegina Elena » nei 
deplorevoli avvenimenti dell'orfanotrofio Bo-
logna a Messina e sui criteri adottati per la 
educazione degli orfani. 

« Cutrufelli ». 

« I l sottoscritto chiede di interpellare il 
presidente del Consiglio, ministro dell'in-
terno, per sapere se, pur persistendo nel vo-
lere che le nuove liste siano una creazione 
ex novo, riconosca l'esistenza di fatto delle 


